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10/16・17 浪中祭 「Nothing is impossible！」（不可能はない） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

☆ビデオを見たりなどして、編集がすごいと思いました。他にもいろいろな委員会の人や生徒会の人たちが浪中祭のためにた 

 くさんの準備をしていたことがよくわかりました。（１の２女子） 

☆弁論を聞いて、今、ここに生きていることが当たり前じゃないということを改めて感じました。 

（３の１男子） 

☆人の命に対する熱意を感じました。（３の５男子） 

☆アンネ・フランクの日記を私たちも勉強しましたが、英語の発音が素晴らしかったです。戦争の怖さを改めて知ることがで 

きました。（３の１女子） 

☆英語を上手く話せていてかっこいいなと思いました。１日でもはやく、戦争がなくなってほしいです。（２の２男子） 

NO.６ 

「一年間の中で、様々な行事がありますが、その中で入学式、卒業式に次ぐ大きな学校行事がこ

の浪中祭です。昨年そして今年とコロナの影響下の中で、できることを一生懸命やるということでみんな

には様々なことをやってきてもらいました。昨年はそれでも合唱を各学級で、披露することができていまし

たが、今年は残念ながら、それすらもできない。じゃあどうしようかとしたときに、この後から、明日の昼ま

で行われる内容の物をやろうということを決定し、全校生徒が、授業の中で、もしくは放課後一人一

人が自分でできることを一生懸命やろうという気持ちで取り組んできました。 

是非、今まで取り組んできたことを振り返りながら、他の人達の様子も一生懸命見て、お互い頑張 

ったなあという気持ちになってほしいなと思います。開祭式のオープニング動画の映像の中でインタビュー 

が入っていましたが、その中にコロナの前の浪中祭が、やはりよかったという話がありました。今、体育館 

にいる生徒の中でコロナに影響されない本来の浪中祭の様子を知ってるのは、三年生だけです。 

一、二年生は小学校の時に来て見ているかもしれませんが、準備の活動やいろんな学級の取り 

組みについては、知らない・・・・その三年生が来年はいなくなります。残った一年生、二年生そして 

新しく迎える一年生とともに来年の浪中祭を作り上げなくてはなりません。多分、来年の今ぐらいに 

はもう少しいろんな事ができるようになってると思います。そうなった時に今までの先輩達がやってきた 

イメージがつかめないまま準備し本番を迎えなければならないと、非常に大変な思いをすると思いま 

す。ですが、今三年生がやっていること、やってきたこと、そして今日、明日の三年生の姿を見て感じ 

取ってほしいなと思います。そういう二日間になるように願っています。」（校長先生のお話） 
 横山校長 

 

防犯弁論「二人分の命」  

３の２ N さん 

英語スピーチ「The Diary of Frank」 

３の２ N さん 

 

 
開祭式：これまでの浪中の生活、浪

中祭の準備、先生方や生徒へのイン

タビュー等の映像を生徒会が制作 

☆生徒会が作ってくれたムービーがすごくて

「１ヶ月前にこんなことがあったんだ」と驚

きました。3000枚の写真で作った最後の「浪

打中学校」ステキでした。（１の１女子） 

☆開祭式の最初はストーリーみたいですごく

ワクワクして、次はみんなの頑張っている姿

が映っていて、最後のクラッカーはびっくり

しました。      （２の１男子） 

☆コロナでできないことが多かったけれど、

生徒会の人たちのおかげで、今できる最高の

開祭式になり、すごく楽しかったです。特に

ビデオがおもしろかったです。 

（３の１男子） 

たくさんの皆さんにほめられた浪中生の素晴らしい「聴く態度」 生徒会長の開祭宣言 

 

 

 (３の１K さん作) 

浪中祭ポスター 



◎ 1年総合学習発表「私たちがつくる持続可能な世界～SDGｓをナビにして～」＆ダンス発表 

 

 

 

 

 

 
☆司会の二人がすごくはっきりとした声で聞きやすかったし、発表をしていた人たちも分かりやすい 

発表をしていていいと思いました。ダンスは見ていておもしろかったし、楽しかったです。（１の２女子） 

☆1年生の SDGｓの発表がすごくすてきでした。自分の考えを明確にして発表していたのですごかったです。ダンス発表もお 

もしろかったです。（２の２女子） 

☆SDGｓについて真剣に考えて発表していることが伝わってきたし、できることや説明が分かりやすかったです。ダンスは一 

人一人が一生懸命踊っていていいと思いました。（３の１男子） 

◎ ２年総合学習発表「SGDｓ～貧困・ジェンダー・高齢化・水・健康・人口減少～」＆ダンス発表 

 

 

  

 

 

 

 

☆平和な世界を目指すために一人一人が心を込めて体で表現していて良かったなと思います。ダンスも今流行のダンスをして 

 いて良かったです。（１の３女子） 

☆みんなで協力して演じた作品をたくさんの人に見てもらうことができて良かったです。ダンスはそろっていてかっこよかっ 

 たです。（２の１女子） 

☆SDGｓに関して、高齢者が重い荷物を持っている時に助けてあげるところが印象に残りました。（３の５男子） 

◎ ５６組総合学習発表「ボッチャ＆ピクトグラムに挑戦」 

 

 

 

 

 

 

☆この発表で初めてボッチャという競技を見ました。分かりやすい説明で知ることができました。（１の２女子） 

☆ピクトグラムのクオリティーがとても高くてびっくりしました。ボッチャも試合をしてみたくなりました。 

（２の２男子） 

☆ボッチャの楽しさ、ルールがわかりました。実況と解説をしてパラリンピックみたいにしていたのが、面白かったです。 

                                            （３の２男子） 

◎ ３年総合学習発表「ずっと忘れない旅 with コロナ（コロナ禍での修学旅行）」＆ダンス発表 

 
 
 
 
 

 
 

 

☆修学旅行の思い出がすごく感じられました。また、3年生の堂々とした態度も見習いたいです。たくさんの曲とダンスがあ 

 って、面白かったです。楽しんで踊っている様子が伝わってきました。（１の１女子） 

☆岩手・秋田県には、自然がたくさんあると思いました。行ってみたいなと思いました。（２の１男子） 

☆東北で行ったことがあるのは岩手と福島しかなかったし、東北で行きたいところがあってもコロナで行けなくなって、３年生のNASTの発 

表を見ると、実際の写真などを使って細かいところまで簡単に説明していて、コロナが終息したら行きたいという気持ちが強くなりました。 

ダンスは個性があって踊りも上手くて、見ていて楽しい気持ちになりました。（３の５男子） 

 

 

 

 

  

   

 

「ボッチャ」に

挑戦しました！

「ボッチャ」と

は年齢、性別、

障がいの有無に

かかわらずに楽

しめるスポーツ 
ピクトグラム：「サッカー」 

  

白のジャックボールにいかに近付けるか ボッチャ：赤と青のボールのチーム交互に投げます 

厳美渓・龍泉洞グループ 

「郭公だんご」売り出し中～ 

 

中尊寺グループ 

「座禅」に挑戦中～ 

エコタウン・小岩井農場グループ 

秋田エコタウンセンターと小岩井農場について 

震災学習グループ 

三陸鉄道で車中学習 

２学年のダンス 寸劇で SDGｓを～ 将来日本は水不足になるの！？ 

１学年のダンス 1学年は全員がプレゼン資料を作り、代表者が発表 SDGｓについて一人一人がクロムブックで作ったパワーポイントを発表 



◎閉祭式 
 

  

 

 

 

 

 

 

◎展示作品 
＜１学年＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜２学年＞                             ＜美術部＞ 

 

 

 
＜３学年＞                                   ＜部活動展示＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜５６組＞ 

 
 
 
 
 
 
 
 

＜保健委員会の飾り付け・ 
＜書道部＞               学習委員会校内案内図＞  ＜受付を担当してくださった浪中祭委員会の皆さん＞ 
  
 
 
 
 
 
 
 
 快くお手伝いくださり、本当にありがとう 
 
 ございました。お陰様でした！ 

 

 

☆最後のムービーを見て、いろんな人が協力してできていたんだと思いました。 

                            （１の２男子） 

☆エンドロールでありがとうメッセージを読むのを頑張った。最後まで仕事を全うで 

きて良かったです。                  （２の１女子） 

☆最後の動画を見て、浪中祭を成功して終えることができたと思いました。 

（３の１男子） 

☆感動しました。良い浪中祭でした。           （３の５男子） 

☆ありがとうメッセージの読み上げや浪中祭の写真など感動しました。中学校生活最 

後の浪中祭、このコロナ禍でできたことがとても嬉しく、幸せです。とても楽しか 

ったです。                      （３の２男子） 

 

 

  

 
  

 

 

 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

一人一人が自分で作ったプレゼンをスケッチブックに展示 技術の本立て、習字は「天地」、絵は「夏の風景」と「平和ポスター」＆ステンドグラス 

家庭科のトートバック・栽培記録レポート、習字は「初志」、絵は「夏の風

景」＆ステンドグラス 水彩画やイラストなどの力作ぞろい 

家庭科のざぶとんまくら、習字は「創造」、絵は「自画像」＆ステンドグラス、修学旅行新聞、ガラス細工 各部のユニフォーム、各部紹介、浪中部活動の歴史 

レゴブロックの力作「ユカイな仲間たち」 買い物かご＆ステンドグラス ビーズアート＆粘土で作った和菓子 自画像 

日本のこれまでの年号、詩、百人一首などの力作ぞろい 工夫を凝らしていた装飾 



☆10/4 生徒会役員選挙・・・今回は立候補者が１人ずつだったので、全員、無投票当選！ 
立候補者 立候補者演説 応援者演説 

＜生徒会長＞ 
 
A さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

私は、昨年度からの一年間、全校生徒会副

会長として働いてきました。会長が私を応援して

くれていたので、立候補してみようという気持ちに

なりました。 

私は、明るくメリハリのある学校を築いていき

たいと思っています。そのためには皆さんの協力が

必要です。一人一人が楽しむときは全力で楽し

み、真剣にやるときはしっかりやるというスイッチの

切り替えができれば、よりよい浪打中学校になっ

ていくのではないでしょうか。私は、そんな浪打中

学校にするために頑張ります。 

私が最も頼れる後輩です。とても真面目な性

格ですが少しお茶目な一面もあります。そのような

ところも含め、真面目で親しみやすい夏帆さん

は、生徒会長に適任だと思います。また、一緒に

活躍をしてきて、何でも進んでやろうとする姿はと

ても尊敬できます。私も見習わなければいけない

と思いました。それに加え、全体を盛り上げる司

会ができることからも、すでに会長の器と言っても

過言ではないでしょう。 

絶対に「明るくメリハリのある学校」を実現しより

よい学校をつくっていってくれると確信をもって言え

ます。 

 
＜生徒会副会長＞ 
 
 
B さん 
 
 
 
 
 

 

 

私が副会長に立候補した理由は、会長をサ

ポートしたいと思ったからです。これまで、会長や

副会長が率先して動いていた姿に感動し、副会

長に立候補するきっかけになりました。 

私の公約は「笑顔が自然と生まれる新しい

浪中へ」です。最近はコロナの影響で普段の生

活よりも笑顔が減ってきていると思います。笑顔

は自分も相手も幸せになるとても大事なものだと

思います。笑顔を増やすために楽しむときは楽し

む、何かをやるときは真面目にやるといったメリハ

リをつける、当たり前のことを当たり前にやるといっ

たことが大切だと思います。私一人ではできない

こともたくさんあります。生徒一人一人が協力す

れば、浪中がもっと良くなると思います。私自身

も全力を尽くして浪打中のために頑張っていきた

いと思います。 

真面目で責任感があり、自分から仕事をしよう

とする積極性があり、皆を楽しませようと一生懸

命になれる人です。一緒に活動していて、真面目

にするべき場面では、真面目にして、皆を楽しま

せる場面では、おもしろおかしく活動するといった、

切り替えができます。このように、副会長に必要な

要素とユーモアのどちらももっています。だから、蓮

也さんが副会長になったら、公約どおり、「笑顔が

自然と生まれる新しい浪中」にしてくれると思いま

す。私は、生徒会副会長にふさわしいと自信をも

って言えます。 

 

 
＜生徒会副会長＞ 
 
C さん 
 
 
 
 
 
 

 

 

生徒会の皆さんが中心となって、新入生歓迎

会を行ってくれました。すごく明るく丁寧に説明し

てくれ、学校の様子がわかり、私はとても安心し

たのを覚えています。また、同時に、先輩方の行

動力あふれる姿に心を打たれました。私も生徒

会の先輩方のようになりたいと思い、今回立候

補しました。 

私が副会長になったら、積極的に、学年問わ

ず明るい挨拶をしていきます。その理由は、声を

かけたり、明るく挨拶するだけで、する側もされる

側も良い気持ちになり、もっと浪打中学校に笑

顔が増えると思うからです。そして、笑顔が増える

ことにより浪打中学校の雰囲気が今よりも明るく

なると思います。私の目標は、笑顔で挨拶が飛

び交う学校です。この目標を実現するために、

精一杯頑張ります。 

 責任感がとても強く、普段から小さな仕事でも

忘れずに、自分から進んで行い、細かい部分に

も、気配りができる人です。 

 また、運動会の学級旗の原案を考案し、作ると

きにはリーダーシップを発揮し、みんなをまとめてく

れました。積極的に行動でき、発想力もある人で

す。小学校の時には、挨拶運動を中心になって

行い、挨拶を積極的にする人が増えたと聞きまし

た。 

 生徒会副会長になれば、生徒一人一人に耳

を傾け、豊かな発想力、責任感、リーダーシップ

で、さらに生徒会活動を活発にし、今まで以上

の浪打中学校を創ってくれると思います。 

 

☆ またまた、地域の皆様からのステキなプレゼントです！ありがとうございます。 
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合浦町町会の皆様から手作りの雑巾をたくさんいただきました。 
毎年、本当にありがとうございます。 
早速、使わせていただいています。 


